



# [Cosmópolis]

## 'Científicos' de 6 años

El presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), **Emilio Lora-Tamayo**, entregó el pasado día 19 los premios Arquímedes de investigación a los jóvenes científicos, en reconocimiento a sus trabajos de investigación en el aula. Alumnos de 6 a 8 años del colegio Fontarrón de Moratalaz (Madrid) expusieron el resultado de sus investigaciones. Esta

presentación, que se celebra por segundo año consecutivo, se enmarca dentro de un plan de formación científica dirigido a maestros de Educación Infantil y Primaria de la Comunidad de Madrid. Los trabajos que se presentaron son el resultado de un proyecto de investigación permanente sobre *Ciencias y Escuela* en el que colaboran investigadores del CSIC y profesores.